

東風

HARUKAZE

令和3年3月8日発行

卒業していく 3年生の皆さんへ

高潔性・公益性

1枚のスナップ写真から

『小学校に入学して9年。人によって差もありますが、およそ15,000時間、学校で生活してきたと思います。見当がつかないくらい長い時間ですよね。皆さんは、まもなく義務教育を修了します。…中略…。皆さんは保護者の方にとっても、新宮町の方にとっても、唯一無二の、大切な宝なのです。

15,000時間の成長を、30分に凝縮しましょう！

凛として堂々と、誠実でしなやかな大人になった姿を見てい
ただきましょう！』

上の文面はちょうど1年前、21号で書いた文章です。

一般入試を控えている皆さん、15,000時間の学習を凝縮する3日間を、自己ベストの3日間を送ってくださいね。

皆さんの卒業証書授与式は50分で行います。在校生代表も19名出席します。2・1年生、そして皆さんを大切に育てていただいた方々へオンライン配信をします。そして何より、全員が卒業証書をステージ上で受け取ります。（昨年は30分の式典で、在校生出席1名、卒業証書授与代表1名のみでした）

右上のスナップ写真は、修学旅行時に神戸北野異人館で撮ったものです。皆があまりに素早く行動するので時間に余裕ができ、美しい景色と階段もあったので「撮ろうか」実施した集合写真撮影風景を撮りました。この時に感じた学年集団としての※ポテンシャルの高さは、6月以降に遺憾なく發揮されました。

3月12日 金曜日 卒業証書授与式、15,000時間の義務教育を、格好よく、しなやかに成し遂げる様を2・1年生の記憶に焼き付けてください。皆さんのポテンシャルは本物です。

令和2年1月修学旅行スナップ



新宮東中学校では「修学旅行」と書いています。これは3年生が上の修学旅行の際、「學創（きょうそう）」というスローガンをつくったところからきています。元年度は「共創」「共走」（体育会）「共奏」（文化週間）などが生徒会スローガンでした。生徒の柔軟で賢明な発想に教員の方が学んだほどです。

※ポテンシャル：潜在能力や可能性の意

生徒の大切な節目を、保護者・地域の力で華やかに

3月6日（土）午前、保護者・地域の有志の皆様が、卒業生と新入生のために花壇とプランターにきれいな花々を植えてくださいました。黄色、白、紫など、明るく春らしい花々が正門アプローチや中庭を彩ってくれています。東中校区のつながりの強さを改めて感じた1日でした。地域密着型コミュニティ・スクールの本領発揮です！



はるかぜ返信46（担任にご提出ください。必ず校長まで届きます。封筒に入れていただいてもかまいません。）

生徒氏名

（ 年 組）

保護者氏名